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会長挨拶

石井（司）君、鈴木（政）君、服部君、米山君、渡邊君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

32/34　　 　94.12%　　　　33/34　　 　97.06%

28/33　　 　84.85%　　　　　　　　  　36名

司会：土屋　巧君　指揮：山本　章君

こんばんは、今日は、又、気

になるニュースを見ましたの

でご紹介いたします。

〈学力〉高い子供は「草食系」???

低い子は「野心的」???

学力の低い生徒ほどチャレン

ジ精神が旺盛で将来の起業に

10月１日　　土屋　巧君会員誕生日

幹事 内田憲一君

幹事報告

三島西ＲＣ　10月21日　28日　例会場変更

三島ＲＣ　　10月20日　夜間例会
１．

杉山順一さん

稲葉良弥君（三島ＲＣ）

河邉和年君（三島ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

も意欲的-----。十代の子供たちの学力と将来の夢や

目標との関連性を分析した調査結果を教育関連NPO法

人「次世代育成フォーラム・リスタ」が発表したそう

です。

調査担当者は、学力が高い子ほど「草食系」と分析し

ている。調査は今年四月、主に通学塾に通う首都圏や

近畿地方など16都府県の中学生約１万8000人を対象に

実施。国語、数学、英語の３教科の学力テストと、将

来の目標や、夢などを尋ねる58問の意識調査を合わせ

て行った。学力テストの結果で上位、中位、下位の３

グループに分けて分析したそうです。

「起業についてどのように考えますか」という質問に、

下位層は10.4%が「いつか必ずチャレンジしたい」と

答えたのに対し、中位層は6.9%。上位層は6.6% 

逆に「チャレンジしたくない」と答えた上位層は

39.1%に上り、下位層28.9%と10ポイント以上差が開い

たそうです。

大学卒業後の進路に関する設問では、上位層は過半数

58.6%が「日本の企業や公務員などに就職する」と答

えたのに対し、下位層は41.5%にとどまった。

一方で下位層の20%が選んだ「プロスポーツ選手や芸

能人など特技や才能を生かして個人で活動する」は、

上位層には人気がなく8.4%だけだった。

担当者は「学力が高い子供ほど《草食系》で、いい大

学に入り、安定した生活を目指している。

逆に学力が低い子供は夢が大きく、野心的。今はただ、

学力テストの結果が出せないだけと話している」。

昔の皆様は、どの様に考えておりましたか????

今週のロータリー情報をお知らせいたします。

クラブ研修リーダーセミナーの案内がまいっており

ます。

当地区でも「未来夢計画」が2013年から開催され、ロ

ータリー財団の運営方法が劇的に変わるそうです。

日本でも６つのパイロット地区が既に試験的運営を

始めているそうです。私たち地区でも導入するため

には、2012年には準備を始めなければいけません。少

しでもスムースに移項出来る様に11/6(土)セミナーが

浜松のグランドホテル浜松で開催されます。当クラ

ブからは、研修リーダーの中村パスト会長に出席し

て戴く予定です。宜しくお願い申し上げます。



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

１１月１日から１１月５日まで５日間ＧＳＥをせせ

らぎＲＣで受け入れることが決定いたしました。

昼間は各ロータリーでいろいろな施設を見学に連れ

ていきます。

ですから基本的には夕食とお泊めするだけです。

これもまた歓迎会などがあるので毎日ではありません。

会員の皆様是非ともご協力お願いします。

第１５回理事役員会報告

卓話岡　良森君：本日０時より禁煙を始めました。この後、

飲みに行く予定ですが、周りの女性に何かあっても私

のせいではありません。禁断症状です。

大房正治君：議会が9月29日に終了しました。久し振り

のホームグランド出席です。これからも宜しくお願い

致します。

中村　徹君：9月18日、米山梅吉記念館秋季例祭に西原

会長の出席、野中・矢岸地区運営委員のお手伝いご苦

労様でした。

スマイルボックス

卓話

石井和郎君江戸しぐさ

８月15日　　新井　香君

９月６日　　宮澤正昭君

会員誕生日

委員長　小林　勝君ロータリー奉仕委員会

委員長　鈴木政則君

委員会報告

プログラム委員会

再度会員増強についてお願い

８月は「会員増強・拡大月間」としまして「会員増強ク

ラブフォーラム」を行い、各テーブルより会員候補者

を出していただきました。当ＲＣにふさわしい候補

者として９月の例会にゲストとして招待をしていた

だきましたが数名でした。引き続き１０月も会員候

補者をゲストとしてお招き下さい。

食事の用意がありますので、事前にお知らせ願います。

委員長　山本良一君会員増強委員会

8月、カナダの43歳のロータリアンが、北米の五大湖の一

つであるオンタリオ湖を泳いで横断することに挑戦し、

ポリオ撲滅に向けておよそ15万米ドルの募金を集めまし

た。 

シア・コンベリーさんは、カナダ、オンタリオ州のダンバ

ス・ロータリー・クラブの会員で、8月7日に、湖の半ばまで

たどり着いたところで悪天候に遭い、横断を断念しまし

た。「Swim to End Polio（ポリオ撲滅のための遠泳）」と名

づけたこのチャレンジで、コンベリーさんはロータリー

の2億ドルのチャレンジに44,000米ドルの募金を集め、こ

れに触発されたカナダ各地のクラブから、さらに募金が

寄せられました。 

第7070地区ロータリー財団委員長であるウイリアム・パ

チェットさんによると、9月初めの時点で、カナダ各地の

クラブから15万ドル近い募金が寄せられているというこ

とです。 

このイベントの前後を通じて、新聞、雑誌、放送メディア

はコンベリーさんのチャレンジを大々的に報道しました。 

「目指していたのは、ポリオ問題の認識向上でしたが、そ

の効果があったと思います」とコンベリーさんは言います。 

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

～ポリオ撲滅を目指して

               オンタリオ湖横断に挑戦～

山梨一正君宮崎県口蹄疫支援委員会

宮崎県知事よりお礼状が届きました。
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